

BOLETÍN DE PRENSA No.753 ->>

2° Congreso Regional de Turismo, “Hora Cero”: El renacer del turismo, recibe a más de 200 alumnos.

Los Pueblos Mágicos, la riqueza de la gastronomía mexicana y la Eco-hotelería son áreas de oportunidad para dar un mayor impulso a la actividad turística del país, para activar la economía de muchas localidades, especialmente aquellos destinos que no cuentan con playa, es la propuesta del 2° Congreso Regional de Turismo denominado “Hora Cero”: El renacer del turismo, cuya sede es la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

La inauguración del evento, estuvo a cargo del Secretario General, Francisco Avelar González, quien a nombre del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, externó que, debido a que el turismo es el primer lugar global de la economía, con más del 11% del Producto Interno Bruto, y que concentra una gran cantidad de empleos formales e informales; los profesionales de esta disciplina pueden aprovechar la riqueza del país para promover destinos atractivos que ayuden al desarrollo económico del país.

Señaló Avelar González que para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es fundamental el impulso del desarrollo turístico de la entidad al formar especialistas en el área, participar en la creación de políticas públicas que apoyen esta actividad, y propiciar el desarrollo del turismo con el soporte del conocimiento que la carrera de Gestión Turística puede dar.

Por su parte la Decana del Centro de Ciencias Económicas Administrativas, Ma. del Carmen Serna Martínez, informó que dicho programa académico acaba de recibir la distinción de Programa Educativo de Alto Rendimiento, en el Centro Nacional de Evaluación que pertenece a la SEP, lo cual es un motivo de orgullo para la institución que se preocupa por una formación de calidad en todos sus programas.

Del 8 al 10 de noviembre, alumnos de esta casa de estudios, visitantes de Querétaro, Jalisco, San Luis Potosí; Zacatecas y Guanajuato, conocerán diversas alternativas para el desarrollo del turismo, a través de conferencias en temas que ofrecen un panorama prometedor para el desarrollo de esta lucrativa actividad en México; además de enterarse de las experiencias exitosas en un panel con expertos en el turismo y aprender nuevos procedimientos en el taller de productos hechos a base de guayaba.

Cabe destacar que este congreso está organizado por los alumnos del séptimo semestre de la licenciatura en Gestión Turística, quienes pusieron en práctica todos los conocimientos adquiridos en su carrera para llevar a cabo un evento académico de vanguardia.

